

かがやけ5年 R7.6.27

「先生、かのちゃん大丈夫ですか。」「お子さん、元気になりましたか？」
今週、私の娘の体調が悪く、お休みをもらうことができました。5年生の児童から、上記のような声掛けをたくさんもらいました。改めて、5年生の児童は、相手のことを思いやる優しい子供たちが多いなあと思います。ご心配おかけしました。今では元気いっぱいです。

集団宿泊学習：仲間とつくった最高の思い出

楽しみにしていた集団宿泊学習。「月に35日雨が降る」と言われる屋久島で、2日間最高の天気の中で過ごすことができました。予定していたプログラムも全て実施することができ、児童も大満足の様子でした。集団宿泊学習の感想文には、「楽しい思い出ができた。」「屋久島の自然を知ることができた。」など楽しかった感想が多く書かれていましたが、中には、「みんなで行動するとき、早く行動することが大切だと分かった。そのために、時計を見て移動を早くするようにしたい。」「みんなと協力することの楽しさ、大切さを学んだ。」「宿泊学習で学んだこと、感じたこと、経験したことを、ふだんの学校生活に生かしていきたい。」と、「集団宿泊学習の意義」を理解した感想もありました。



きっと、児童にとって、忘れることのない大切な思い出となったと思います。準備の手伝い等、ありがとうございました。

今年初のクラブ活動

木曜日に、令和7年度第1回目のクラブ活動がありました。部長・副部長・書記を決めたり、クラブのめあて、個人のめあて、活動計画を話し合いました。年間9回のクラブ活動、異年齢集団で取り組む貴重な時間です。5年生の中でも、役職に立候補する児童もおり、頼もしく感じます。次回は、7月10日。活動が楽しみです。



授業参観・学級PTAあります

来週月曜日、5校時に1学期最後の授業参観があります。前回は国語の授業でしたが、今回は、外国語の授業を設定しております。初めの歌から盛り上がる子どもたちの様子をご覧ください。

放課後は、学級PTAです。1学期の経営反省、NRTの結果配布、夏休みの過ごし方、PTA活動報告、話し合い活動、次年度PTAに向けての話等を行う予定です。お忙しい中とは存じますが、どうぞよろしくお願い致します。

※PTA時に、集団宿泊学習の様子について、スライドを映しながら紹介したいと思っています。

連絡

- 親児の会の皆様に、学校の児童用机・椅子の高さの調整とミストシャワーの設置をしていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。
- 役場地域福祉課から、5年生保護者宛にアンケートが届いております（全員ではありません。中学校に兄弟がいる家庭は配布していない人もいます）。月曜日までに提出をお願いします。
- 来週金曜日は5時間授業です。下校時刻がいつもと違います。よろしくお願いします。
- 親子読書カードの宿題（火曜日配布済）がまだ数人しか出ていません。よろしくお願いします。